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巴菲特适合中国股市吗(巴菲特适合中国股市吗为什么)

未来十年内巴菲特有可能来中国投资A股吗

巴菲特已经88岁了，未来十年的事真的不好说！不过我也非常喜欢和佩服巴菲特
，一个88岁的人居然还能非常有格局，有眼光的布局苹果，甚至手握1120多亿的
美元，等待下一个机会，我相信别说对于一个88岁的老人了，就算对于许多年轻人
都是难以做到有这份耐心的，真的不愧为股神！

而巴菲特在多次股东大会，和个股东的信里也明确说明了，中国股市是他认为仅次
于美股的最好投资市场，并且他和芒格也会投资中国股市！所以有理由相信巴菲特
未来是可能投资中国A股的，并且A股的对外投资渠道正在越打越开，未来的外资也
一定会越来越多的进入A股！

不仅巴菲特，就连罗杰斯在前不久也说了自己会加大海外市场的投资，并且正在抛
售美股，而中国，印度，这些国家都是他特别看好的地方！！

所以作为A股投资者，我们更应该感到骄傲和充满信心！最坏的时期可能已经过去
了，有熊必有牛是铁律，机会永远都是跌出来的，风险永远都是涨出来的！

?点赞关注?，更多市场观点和逻辑与你分享！

假如巴菲特来沪深股市炒股，会比徐翔之类游资更能挣钱吗

会啊，巴菲特年纪在那里，投资证券市场早，而且巴菲特是价值投资，早期上市企
业都是国有企业，而且企业数量少，巴菲特会分析出市场需求前景的公司，巴菲特
风险管控很好，不投看不懂的公司。当股市发展十几年后，人的知识认知都扩充太
多，再加上股票市场几千股，分散了资金，蓝筹股都过了成长阶段，也只有科技股
价值投资一下，题材概念股受消息驱动，都是情绪化人追索，而且人总是贪婪的，
不会见好就收，所以短线比较适合。资金量大资金量大优势，配合一些假消息可以
做盘，收割认知低的散户，中国目前大多散户都是认知低的，不经历亏损悟不出，
有的亏损也悟不出，这类人喜欢钻牛角尖，不从自身分析原因。在发达完全交易市
场，资金量大机构做盘其实不太容易，价值股盘大成交量大，偏向于投资价值企业
，因为资金量大，投资垃圾股做庄也赚不到多少钱，不屑于。投资垃圾股的一般都
是投机者，小型庄家，几十万美元就能撬动垃圾股一天涨幅百分六七十，垃圾股成
交量基本是一个小庄家玩的，看到股价涨，总有韭菜想买，进来一个韭菜死一个。

你认为巴菲特来中国投资a股会赚钱吗

巴菲特是公认的股神，是因为他有一个团队在操作，不是靠一个的能力。他也不是
每笔投资都挣钱，只是大多数盈利，总体保持盈利而已。
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当年做空香港，也是亏得底朝天，幸亏大陆央行给予鼎力相助，不然香港真的被做
空了，那边次让巴菲特伤到肋骨了。这次疫情巴菲特投资的航空股损失惨重，本以
为跌到腰斩差不多了，后期看好疫情恢复，加仓后，没想到国外疫情没有时间表，
最后全部清仓，报道亏损400多亿。

股市本来就是投资市场，有挣有赔，不是说来中国投资股市就一定能挣，要对中国
市场有充分的了解，长期投资，这也就是这次股市改革的目的。

你还在学习巴菲特吗到底巴菲特理论适是否适用中国散户

一般来说，外来的和尚会念经。巴菲特，卡耐基这些名人写的书，我都有涉猎，但
结合实际，在中国股市并不适合。中国的股票是，你以为接近发行价了，就不会在
跌了。答案是太天真了，你以为跌破发行价，就到了地板上了，当然是太天真了，
因为还有地下室，你以为地下室该到底了吧，地下室里还有坑。尽信书不如无书哇
。

巴菲特称已考虑中国投资机会，你如何看待呢

以我对巴菲特的了解。这需要一个过程。

巴菲特是个很保守的人，特别是对不了解的市场。他并不像他的老朋友芒格那样开
放。巴菲特曾多次在公开场合发表过对中国市场的制度的不解。这么多年来巴菲特
唯一投资的中国股票就是比亚迪。难道是A股市场没有好股票吗？显然不是。

这是因为巴菲特对中国市场的保守态度造成的。几十年来中国经济取得了巨大的发
展，A股也涨幅惊人，但巴菲特对这些却视而不见。可见巴菲特显然对中国市场了
解不多，要不是老朋友芒格的不断推荐，巴菲特对中国市场的关注会更少。

巴菲特是个擅长于社交言词的人，他说话大多很委婉含蓄。他说已考虑中国投资机
会有可能是句客套话，甚至对中国的投资还没有提到具体的日程。即便巴菲特真的
已考虑投资中国，也会是要有个比较长的时间过程。因为巴菲特很懂投资，但对中
国的了解却真的很少。建议巴菲特在中国多待一段时间，先对中国有个直观的印象
才好。
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